

Postanschrift: Robert-Koch-Straße 2–12, 16515 Oranienburg

Abteilung: Pressestelle

Telefon: 03301 66-2104

Telefax: 03301 66-1122

Unser Zeichen:

Datum: 16. Juli 2025

Pressemitteilung

Oberhavel Kliniken: Änderung in der Geschäftsführung

Wiebke Gröper seit 1. Juli 2025 als zweite Geschäftsführerin tätig

Oranienburg, 16. Juli 2025 – Wiebke Gröper ist seit 1. Juli 2025 neben Dr. med. Detlef Troppens als Geschäftsführerin der Oberhavel Kliniken GmbH tätig. Zuvor war sie seit Februar 2023 Verwaltungsleiterin und Prokuristin des Unternehmensverbunds.

Geschäftsführerin Wiebke Gröper: „In den letzten zwei Jahren habe ich mich bereits erfolgreich in alle Unternehmensbereiche einarbeiten können – ich kenne die einzelnen Fachbereiche, die Mitarbeiter kennen mich. Dabei stehen die Oberhavel Kliniken gerade am Anfang eines langen Weges, auf dem sie sich nicht nur baulich umstrukturieren, sondern fachlich neu aufstellen, auf dem wir unsere Prozesse weiter digitalisieren und uns als attraktiver Arbeitgeber in der Region positionieren. Keine leichten Aufgaben! Aber solche, denen ich mich in der gemeinsamen Geschäftsführung mit Herrn Dr. Troppens, zusammen mit unserem Leitungsteam, den ärztlichen und pflegerischen Mitarbeitern und den vielen tatkräftigen Händen aus den technischen und administrativen Bereichen gern stelle.“

Geschäftsführer Dr. med. Detlef Troppens: „Vieles ist aktuell bei uns in Bewegung. Dabei ist die heiß diskutierte Zusammenlegung unserer Krankenhäuser in Oranienburg ohne Frage die umfassendste Veränderung. Umso mehr freue ich mich, dass ich die Oberhavel Kliniken mit Wiebke Gröper an meiner Seite bestens aufgestellt weiß. Denn schließlich gilt es nicht nur Oberhavels Krankenhaus der Zukunft zu bauen, sondern nebenbei einen Klinikverbund mit knapp 2.000 Beschäftigten zu führen. Und ich werde nicht müde zu betonen: Bis zum geplanten Umzug in einigen Jahren sind wir weiterhin vollumfänglich stationär in Oranienburg, Hennigsdorf und Gransee für unsere Patienten da!“

Landrat Alexander Tönnies: „Ich freue mich sehr, dass Wiebke Gröper ab dem 01.07.2025 als Geschäftsführerin unserer Kliniken gemeinsam mit Dr. Detlef Troppens agiert. Vor über einem Jahr haben wir Frau Gröper für unsere Kliniken als künftige Geschäftsführerin gewinnen können. Seit dem haben wir gemeinsam wichtige Entscheidungen vorbereitet und getroffen. Nun gehen wir den nächsten Schritt bei der Übernahme der Geschäftsführung. Ich bin Frau Gröper und Herrn Dr.

Troppens sehr dankbar für diesen strukturierten und planvollen Prozess. Das ist Wissenstransfer und Veränderungsmanagement im besten Sinne.“

Wiebke Gröper ist bereits seit vielen Jahren im Gesundheitsmanagement tätig, zuletzt als Verwaltungsleiterin und Prokuristin in den Oberhavel Kliniken. Zuvor führte sie als Direktorin der Sana Kliniken Sommerfeld und Geschäftsführerin der Sana Rehabilitationsklinik Sommerfeld GmbH die operativen Geschäfte, wirkte bei Budget- und Pflegeverhandlungen mit und begleitete sämtliche Um- und Neubauten sowie strategischen Veränderungen.

Wiebke Gröper ist in der Klinik Oranienburg unter der Telefonnummer 03301 66-2016 und per E-Mail unter wiebke.groeper@oberhavel-kliniken.de erreichbar.

Kontakt für weitere Informationen:

Kerstin Neubauer
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12, 16515 Oranienburg
Telefon: 03301 66-2104
E-Mail: kerstin.neubauer@oberhavel-kliniken.de

www.oberhavel-kliniken.de



Sitz der Gesellschaft:
Marwitzer Straße 91 · 16761 Hennigsdorf
Sitz der Geschäftsführung:
Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
E-Mail: klinik@oberhavel-kliniken.de
Internet: www.oberhavel-kliniken.de

Aufsichtsratsvorsitzender:
Alexander Tönnies
Geschäftsführer:
Dr. med. Detlef Troppens
Wiebke Gröper

IBAN: DE51 1605 0000 3703 7800 28
SWIFT-BIC: WELADED1PMB
Handelsregister Neuruppin HRB 2686
Steuer-Nr.: 053/126/00252